

AUMENTI MENSILI DEI MINIMI TABELLARI					
		(1/07/2007)	01/01/2008	(1/04/2008)	(1/01/2009)
Livelli professionali		EURO	EURO	EURO	EURO
A	A1	53,04		39,78	39,78
	A2	48,15		36,11	36,11
B	B	40,98	59,60	31,91	31,91
C	C	40,00		30,00	30,00
D	D	38,62		28,97	28,97
E	E	35,41		26,56	26,56
F	F	32,66		24,49	24,49

MINIMI TABELLARI IN VIGORE						
		(1/07/2007)	01/01/2008	(1/04/2008)	(1/01/2009)	
Livelli professionali		EURO	EURO	EURO	EURO	PAR.MIN+CONT
A	A1	17.702,62	17.702,62	18.179,97	18.657,31	162,42
	A2	15.560,63	15.560,63	15.994,01	16.427,38	147,46
B	B	12.438,38	13.153,52	13.536,45	13.919,38	130,29
C	C	11.988,69	11.988,69	12.348,69	12.708,69	122,49
D	D	11.360,05	11.360,05	11.707,68	12.055,30	118,28
E	E	9.890,19	9.890,19	10.208,87	10.527,56	108,43
F	F	8.725,13	8.725,13	9.019,03	9.312,94	100,00

INDENNITA' DI CONTINGENZA					
		(1/07/2007)	01/01/2008	(1/04/2008)	(1/01/2009)
Livelli professionali		EURO	EURO	EURO	EURO
A	A1	6.545,25	6.545,25	6.545,25	6.545,25
	A2	6.453,67	6.453,67	6.453,67	6.453,67
B	B	6.298,34	6.298,34	6.298,34	6.298,34
C	C	6.298,34	6.298,34	6.298,34	6.298,34
D	D	6.298,34	6.298,34	6.298,34	6.298,34
E	E	6.298,34	6.298,34	6.298,34	6.298,34
F	F	6.204,32	6.204,32	6.204,32	6.204,32

I minimi tabellari sono comprensivi dell' ERI che si intende superata a decorrere dal 1/07/2007